



***El proyecto mejorará la seguridad vial, tiene un plazo de ejecución de 3 meses y un coste de 327.000 euros que sufragará la Diputación***

La diputada de Infraestructuras Viarias, Aintzane Oiarbide, y la alcaldesa de Beasain, Leire Artola, han visitado esta mañana el cruce de Ugartemendi para presentar la rotonda que construirá la Diputación Foral de Gipuzkoa en sustitución de la actual intersección.

La alcaldesa de Beasain, Leire Artola, ha agradecido a la Diputación que haya dado respuesta a la necesidad de solución para este punto peligroso. "Este cruce de Beasain necesitaba una solución porque el abundante tráfico que se acumula en ese punto lo había convertido en una zona de riesgo. Beasain y las poblaciones limítrofes confluyen en este cruce en su acceso a la N-1. Por tanto la nueva construcción será decisiva en la mejora de la seguridad vial. Además del tráfico, en este proyecto se ha tenido en cuenta la seguridad de la ciudadanía y, especialmente, la de los vecinos, sin olvidar a las empresas. La nueva rotonda facilitará mucho el acceso a la N-1 para los camiones que entren y salgan de CAF, ya que el cruce actual les genera enormes dificultades ", ha señalado la alcaldesa.

### Seguridad vial

"La Diputación, dentro de las labores de seguridad vial, tiene en marcha un programa de mejora de los cruces y, tras analizar sus tráficos, hemos decidido convertir esta intersección en T de Ugartemendi en una rotonda", ha explicado la diputada Aintzane Oiarbide. Las entradas y salidas al Instituto de Educación Txindoki también se realizan por este cruce. La rotonda que construiremos mejorará notablemente la seguridad vial. Con esta solución se ordenan los movimientos y al mismo tiempo se disminuye la velocidad en todos los ramales ", ha añadido Oiarbide. En el cruce de Ugartemendi la intensidad media diaria (IMD) es de 9.000 vehículos.

### Inicio de obras a finales de año

La rotonda que sustituirá al cruce en forma de T de Ugartemendi tendrá un diámetro exterior de 28m, un anillo de 5m de anchura y un islote apisonable de 4m más. Se ha prestado especial atención a los movimientos de los transportes especiales, realizando los estudios geométricos necesarios y teniendo en cuenta las características de la rotonda en su diseño. Por este motivo se colocarán bordillos montables de pequeña altura y en la isleta central de la rotonda también se ha previsto una isleta montable de hormigón. Se mantienen los actuales movimientos peatonales.

La diputada de Infraestructuras Viarias ha adelantado que el proyecto se aceptará en el consejo de gobierno este próximo martes, 11 de mayo, y tras este trámite se comenzará con la licitación de la obra. Los distintos trámites llevarán un tiempo de varios meses y se prevé que las obras comiencen a finales de año.

El proyecto de la rotonda de Ugartemendi tiene un plazo de ejecución de 3 meses y una previsión de coste de 327.000 euros.

### Colaboración con la Diputación

Entre los temas que el Ayuntamiento está trabajando con el área de Infraestructuras Viarias del ente foral se encuentra la posibilidad de instalar pantallas acústicas para reducir el ruido generado por el tráfico de la carretera N1 a los vecinos de la calle Zaldizurreta. Dentro de este proceso, el Ayuntamiento y la diputada de Infraestructuras Viarias, Aintzane Oiarbide, mantuvieron una reunión con los vecinos para analizar las posibles soluciones.

## El cruce de Ugartemendi se convertirá en una rotonda

Publicado: Viernes, 07 Mayo 2021 12:53



```
jQuery("#share458") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El cruce de Ugartemendi se convertirá en una rotonda", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/3746-el-cruce-de-ugartemendi-se-convertira-en-una-rotonda"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/3746-el-cruce-de-ugartemendi-se-convertira-en-una-rotonda"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/3746-el-cruce-de-ugartemendi-se-convertira-en-una-rotonda"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "El cruce de Ugartemendi se convertirá en una rotonda", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/3746-el-cruce-de-ugartemendi-se-convertira-en-una-rotonda"},{ share: "email", label: "Email", shareIn: "self", text: "El cruce de Ugartemendi se convertirá en una rotonda", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/3746-el-cruce-de-ugartemendi-se-convertira-en-una-rotonda"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "El cruce de Ugartemendi se convertirá en una rotonda", url: "https://www.beasain.eus/es/infraestructuras-servicios/3746-el-cruce-de-ugartemendi-se-convertira-en-una-rotonda"}],});
```